

L'Alsace célèbre son Fan Day, le 24 Juin 2022

23 juin 2022 - 17:19 par [Infodujour](#)

Pour sa 5^e édition et comme chaque année, l'événement international de l'ALSACE FAN DAY se déroulera ce 24 juin. Du Canada au Japon, de la Suède à l'Australie, comme dans toute l'Alsace, les Alsaciens du monde entier célèbrent leur identité et leurs valeurs... tout en faisant la fête !



s Elsàss fiire ùf de gånze Welt

24 juin



www.alsacefanday.com

« Depuis 2018, tous les amoureux de l'Alsace se réunissent chaque année le 24 juin partout dans le monde pour fêter l'Alsace, l'art de vivre et les talents de ses habitants, son histoire et la beauté du pays, ses symboles et ses valeurs. » rappelle Gérard Staedel, président de l'Union Internationale des Alsaciens, créateur de l'Alsace Fan Day.

Au plan international, **dans 105 pays ce sont 60 associations et 15 délégations**, membres de l'Union Internationale des Alsaciens, qui participeront à cette journée exceptionnelle, réparties sur les 6 continents et une vingtaine de pays. Un moment privilégié, unique dans l'année, que ces Alsaciens expatriés partagent en famille et entre amis pour fêter leur culture et leur gastronomie... et se retrouver un peu « comme à la maison, gelt ! »

900 communes partie-prenante de l'événement

En Alsace, du Nord au Sud, 40 cantons et 900 communes seront partie prenante de l'événement. Et tous les acteurs, institutions, associations professionnelles, partenaires de l'Alsace Fan Day sont mobilisés pour ce rendez-vous annuel : CEA, ADT Alsace, Adira, Marque Alsace, ARIA, le CIVA et le SYNIVIRA, l'OLCA, les Brasseurs d'Alsace, la Fédération des Chefs d'Alsace, comme de nombreux partenaires privés.

Ensemble, avec l'Union Internationale des Alsaciens, ils partagent les mêmes ambitions.

Conforter l'Alsace Fan Day comme un pilier de l'attractivité de la région, à l'instar des fêtes de Noël, en faisant en ce jour, rayonner l'excellence et les richesses de l'Alsace dans toutes ses facettes, économique, industrielle, artistique, culturelle, scientifique, gastronomique... Et faire de l'Alsace Fan Day **la fête de tous les Alsaciens**, en Alsace et dans le monde entier, le même jour et au même moment, à l'image de la Saint-Patrick pour les Irlandais.

Pour faire la fête, toutes les villes et villages, associations alsaciennes et internationales sont invitées à organiser le plus d'événements possibles pour accueillir un public nombreux, heureux de participer à l'événement. En Alsace par exemple, les bars, cafés, brasseries et restaurants arboreront haut et fort les couleurs rouge-et-blanc de l'Alsace Fan Day : banderoles, T-shirts, fanions, bannières, sous-bocks, etc... Et pour une ambiance typique, certains d'entre eux accueilleront des artistes et groupes musicaux.

La plus grande fête pour les Alsaciens

Pour que cette fête emblématique de l'Alsace soit la plus grande fête alsacienne planétaire, pour rassembler et unir tous les Alsaciens dans une même communion, des moyens inédits seront mis en œuvre.

- Une plateforme digitale complète autour d'une nouvelle application :

D'ores et déjà, les Alsaciens du monde entier peuvent se connecter gratuitement à cette nouvelle application qui leur permet d'être informés de toutes les actualités de l'Alsace Fan Day 2022

(<https://app.alsacefanday.com>). Elle permet également aux différents acteurs et participants à l'AFD d'avoir une certaine visibilité : c'est le cas des associations de l'UIA dans le monde, des communes et autres sociétés privées participantes en Alsace.

C'est un outil digital (www.alsacefanday.com) qui contribuera concrètement à l'information, la promotion, le rayonnement de l'Alsace dans le monde

- Une Web-TV et un direct live de plus de 14 heures :

Le 24 juin, dans le monde entier, le site et l'app se mettront en mode **Web TV pour le Live en direct**, accessible sur tous les appareils, même la télévision.

Cette web-TV, accessible directement depuis l'application et sur tous les écrans, permettra aux Alsaciens où qu'ils se trouvent, de suivre en direct tous les événements, manifestations, rencontres de l'Alsace Fan Day où qu'elles se déroulent.

Strasbourg, où le plateau TV sera installé, sera le point d'ancrage de l'événement.

Les amateurs pourront suivre en direct un programme non-stop de reportages, de témoignages, d'interviews de personnalités alsaciennes, de sketches, d'intermèdes musicaux et les interventions des Alsaciens de l'étranger, eux-mêmes en pleine fête de l'Alsace Fan Day ! Le 24 juin, le compte à rebours de la section « live » de l'application laissera place au direct à partir de 9 h 45 (heure de Strasbourg).

« L'Alsace Fan Day est avant tout la fête emblématique de l'Alsace. On est fier de notre identité alsacienne et on veut le montrer. C'est aussi l'événement qui participe à promouvoir l'image de l'Alsace dans le monde, en valorisant nos savoir-faire et nos nombreuses compétences. C'est un moment de partage où le monde industriel, culturel, associatif se rencontre et échange autour d'un même objectif le même jour. Les Alsaciens qui ont fait carrière à l'étranger témoignent de nos valeurs d'entraide et de solidarité qui font la force de notre réseau de l'Union Internationale des Alsaciens. L'Alsace Fan Day est aussi le moyen de consolider notre réseau, de fortifier nos contacts, car notre objectif est planétaire. Mais aussi et bien sûr, de faire la fête tous ensemble, comme on sait la faire en Alsace ! » confirme Gérard Staedel, président de l'Union internationale des Alsaciens.

POUR PLUS D'INFORMATIONS

LIEN : <https://infodujour.fr/societe/58117-lalsace-celebre-son-fan-day-le-24-juin-2022>